

謹んで新春の  
お慶びを申し上げます



福島和人 石井啓子 山本 智

# 公明党

公明党は『生命・生活・生存を最大に尊重する人間主義を貫き、人間・人類の幸福追求を目的とする開かれた政党』であり、『大衆と共に』の立党精神のもと、生活者に寄り添い生活者視点で歩む、一番身近な議員として日々活動を展開しています。公明党は『市民一人ひとりの小さな声』を聴きながら、まちの防犯・安全対策、子育て世代や高齢者への支援策など、安全で安心できるまちづくりを政策として提案し、公明党のネットワークにより、府や国と連携し、市民が主役の長岡京市の構築を目指し全力で取り組みます。

議員は、公職選挙法により、年賀状など時候の挨拶状を出すことが禁止されています。

(文責は各会派にあります)

会

派

の

抱

負

# 平成自由クラブ



小野洋史 八木 浩 富岡浩史

令和の新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げます。市民の皆様のご多幸を心より、ご祈念申し上げます。私たちは長寿少子化が加速する中、子育て支援や安心して齢を重ねられる環境整備や、災害に強いまちづくりを目指し、市民の皆様が安心・安全・安定した生活が送れるよう政策提言を行い、二元代表制の一翼を担う議会の責務を果たして参ります。また、皆様のお声を市政に反映させ、「いつまでも住み続けたい」魅力ある定住促進のまちの実現を会派の総力を挙げて心新たに誠心誠意がんばります。

# 日本共産党



広垣栄治 浜野利夫 二階堂恵子  
小原明大 住田初恵

あつたか市政を、野党連合政権を、新年のご挨拶を申し上げます。先日、野洲市を訪れました。「市民生活相談課」を中心に、あらゆる部署が市民の困っているサインを見逃さず、相談・解決へつなぐ。「ようこそ滞納いただきました」一人を救えない制度ではダメ。救える制度を創ろう！これは野洲市長の言葉です。長岡京市でも「まず、暮らし」の市政をめざす決意を新たにしました。そして根本的には国政をもう変えるときです。おごり極まった安倍政権に代わり、野党連合政権の実現を。飛躍の一年へ、がんばります。



中小路貴司 寺嶋智美 三木常照

# 平成市民クラブ

謹んで新年のお慶びを申し上げます  
 令和二年、大河ドラマ「麒麟がくる」が始まります。明智光秀の娘である玉が興入れた勝龍寺城は、戦国の世で顕要な所でありました。その城公園を拠点に、観光振興や地域活性化策の展開を推進して参ります。

私たちは、市民生活をより豊かにするため、本市総合計画に基づき、防災機能の向上や細やかな安心安全対策を講じます。また、子育てや医療の充実を図ります。

一人ひとりの夢や希望が実現でき、活気あふれ誇りの持てる素晴らしい長岡京市を共に築いていきましょう。



大伴雅章 綿谷正己  
宮小路康文 進藤裕之 富田達也

# 輝（かがやき）

明けましておめでとうございます。  
 昨年は各地で台風や豪雨による風水災害、土砂災害により甚大な被害が発生し、大きな爪痕を残しました。早期の復旧・復興を願うばかりです。これを教訓とし、本市も災害に強いまちづくりを進める必要があります。今後、市庁舎の建替をはじめ大型事業が予定されている中ではあります。が、安心安全のまちをめざして優先順位をしっかりと確認しつつ、事業の選択と集中、行財政改革を推進し、「住みたい 住みつけたい 悠久の都 長岡京」の実現に向けて全力で取り組んでまいります。

ふ え い す ぶ っ く  
**長岡京市議会公式 Facebook**  
 好評開設中！



アカウント名は「京都府長岡京市議会」です。

昨年10月に開設した長岡京市議会Facebookページ。さまざまな議会の情報を発信し、これまで多くの方から「いいね！」等をいただいております。

Facebookのアカウントをお持ちの方は、今後ともどんどん「いいね！」「フォロー」「シェア」をお願いします。アカウントを持っていない方も閲覧できます。ぜひ一度ごらんください！



QRコードからチェック！



田村直義 白石多津子 上村真造

# 平成西山クラブ

新年あけましておめでとうございます  
 本年は、東京オリンピック・パラリンピックイヤーであり、聖火ランナーが本市を走ります。多くの市民の将来への夢と希望が膨らむ年となる予感がします。市議会では、今後、も皆様の声をしっかりと聞き、行政と議論を重ね、英知を結集して創意工夫し、課題解決に努力してまいる決意を新たにしております。さらなるご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに皆様のご多幸を祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。